PAROISSES DE LA HAUTE VALLÉE D'AURE

11 novembre 2017 - Célébration pour la paix

http://eglise.aurelouron.free.fr

Criez la liberté

Simone Conduché

"Heureux, les artisans de la paix, car ils seront appelés fils de Dieu"

Savez-vous ce que c'est que la paix ?
La terre est devenue un chantier. Un volcan. On la divise. On la démolit. On la déchire. On menace de la détruire, à défaut de pouvoir la partager entre tous, cette terre de tous les hommes, que Dieu a créée pour tous les hommes.

Les guerres, les discordes, les pactes, sont de tous les temps, et de tous les temps sont les accords, qu'on ne respecte pas, les peuples qu'on met en esclavage, qu'on torture, qu'on étouffe sous le silence.

De tous les temps sont les frontières qu'on efface. Qu'on recule, comme la borne du champ qu'un voisin malhonnête vient déplacer, la nuit. Et il dit, au petit matin, en se moquant de vous : « C'est MON champ. C'est MA terre».

Ainsi sont les peuples. Ainsi sont les hommes. Il y en a toujours un qui se lève, la nuit, et fait sonner ses bottes, et prépare ses armes, pour repousser les frontières des autres, et dit « Celui-là, n'a plus de pays».

Si vous pouvez devenir des médiateurs, des conseillers, si vous pouvez faire qu'on entende votre voix, si vous, qui êtes libres, osez parler au nom de tous ceux qui ne le sont pas, au nom de ceux qu'on insulte, qu'on enchaîne, qu'on outrage, qu'on torture, peut-être, si vous, qui avez une voix, prenez la parole au nom de tous ceux que l'on fait taire, moi je vous dis: "Ne parlez pas. CRIEZ! CRIEZ, car chaque cri, poussé au nom de la dignité humaine, au nom de la vie, au nom de la liberté, chacun de ces cris vous honore, et vous glorifie.

Lève-toi

Texte et musique: Michel Marques

Il y a bien longtemps Que la vague n'a plus porté un goéland Si longtemps Que le ciel est rouge sang Sous nos pas, des tapis de cendres A nos murs, les noms de nos bourreaux.

Lève-toi
Plus jamais plier les genoux
Pas question d'attendre

Des voix s'élèvent un peu partout. Pour donner la paix Pour crier la paix Pour chanter la paix Et l'amour.

Et nos coeurs brûlés par trop de mots.

Il y a bien longtemps Que ne poussent plus des croix Dans nos champs Si longtemps Que la mort prend les devants Dans nos mains, la désespérance



Quand Les hommes vivront d'amour

Raymond Levesque

Quand les hommes vivront d'amour Il n'y aura plus de misère Et commenceront les beaux jours Mais nous, nous serons morts, mon frère

Quand les hommes vivront d'amour Ce sera la paix sur la terre Les soldats seront troubadours Mais nous nous serons morts mon frère

Dans la grand' chaîne de la vie Où il fallait que nous passions Où il fallait que nous soyons Nous aurons eu la mauvaise partie...

Quand les hommes vivront d'amour Il n'y aura plus de misère Et commenceront les beaux jours, Mais nous, nous serons morts, mon frère...

Mais quand les hommes vivront d'amour Qu'il n'y aura plus de misère, Peut-être songeront-ils un jour A nous qui serons morts, mon frère

Nous qui aurons, aux mauvais jours Dans la haine et puis dans la guerre Cherché la paix, cherché l'amour Qu'ils connaîtront, alors, mon frère,

Dans la grande chaîne de la vie, Pour qu'il y ait un meilleur temps Il faut toujours quelques perdants, De la sagesse ici bas c'est le prix

Quand les hommes vivront d'amour Il n'y aura plus de misère Et commenceront les beaux jours Mais nous serons morts, mon frère...

Chantez donc pour la paix Prière dite lors des funéralles d'Itzak Rabbin

Faites que le soleil se lève. que l'aube blanchisse. La plus grande prière ne nous ramènera pas à la vie celui dont la flamme s'est éteinte et qui est enfoui dans la poussière. Les pleurs les plus amers ne le réveilleront pas et ne le ramèneront pas parmi nous. Personne ne nous tirera de la sombre fosse. Chant de la victoire ou louanges ne serviront à rien. Chantez donc pour la paix. Ne murmurez pas une prière Chantez pour la paix en un immense cri. Faites que le soleil traverse les fleurs. Ne vous retournez pas. laissez en paix ceux qui sont partis. Regardez vers l'avenir avec espoir et non par le viseur. Chantez un chant d'amour plutôt qu'un chant de la victoire. Ne dites pas le jour viendra : faites venir ce jour. Ce n'est pas un rêve Et de partout chantez fort pour la paix Chantez donc pour la paix...





Prière pour la paix

Auteur inconnu

Seigneur, notre prière se fait insistante aujourd'hui pour que la paix s'établisse entre les hommes. Que notre prière soit la marque d'une volonté de bâtir la paix que tu veux pour les hommes. Pour que chaque homme, chaque femme, chaque enfant soit respecté dans sa conscience, dans ses convictions, dans sa dignité, non seulement par les États, mais aussi par nous-mêmes dans notre travail, dans nos familles, dans nos loisirs, Seigneur nous te prions.

Pour que les familles et les communautés puissent se rassembler, quelles que soient les conditions politiques ou économiques et pour que nous-mêmes nous sachions y accueillir ceux qui ont besoin de chaleur et d'amitié, Seigneur, nous te prions.

Pour que les livres, la presse, les émissions de radio et de télévision permettent aux peuples de se connaître et de s'apprécier chaque jour davantage et pour que nous-mêmes nous sachions nous ouvrir à d'autres cultures que la nôtre, Seigneur nous te prions.

Pour que chaque pays, chaque groupe, chaque personne ait les moyens d'être entendu et pour que nous-mêmes nous nous engagions à nous exprimer lorsque cela est nécessaire, Seigneur nous te prions.

Seigneur tu as dit à tes apôtres, « Je vous donne ma paix », ne regarde pas notre timidité, notre hypocrisie, nos infirmités, mais écoute nos prières et fais de nous des bâtisseurs de paix, nous te le demandons.

Teste: Claude Lemeste. Masique: Jean Pierre Bourtayre et Jacques Revaux

Chanter, avoir mal, avoir peur mais chanter A l'heure de sa dernière heure Chanter, l'amour, le chagrin, la tendresse Les fleurs qui naissent, les nuits d'été.

Chanter, avoir mal, avoir peur mais chanter La tête dans les étoiles Chanter, la joie et la fureur de vivre En équilibre, en liberté.

Chanter, pour un enfant, qui souffre, chanter Jusqu'à perdre le souffle, chanter Et même à la fin du spectacle Croire qu'un miracle peut exister.

Vivre, survivre, défier le temps Avoir cent ans et un certain sourire Écrire des mots d'amour, des symphoni€... Sur la portée des jours et toujours.

Chanter, comme un feu qui pétille Chanter, comme un regard qui brille Chanter, l'espoir, la folie, l'impossible Prendre pour cible l'immensité.

Surprendre, apprendre, user, sa vie à tout vouloir Comprendre, attendre, entendre le moindre cri L'appel géant de l'homme tout petit Et toujours

Chanter, avoir mal, avoir peur mais chanter A l'heure de sa dernière heure Chanter, l'amour, le chagrin, la tendresse Les fleurs qui naissent les nuits d'été

Chanter, avoir peur, avoir mal mais chanter La tête dans les étoiles Chanter la joie et la fureur de vivre En équilibre, en liberté Chanter. . .